

Erste E-Sailing-Schweizermeisterschaft in Brunnen durchgeführt

Die Aktivitäten von E-Sport sind rasant am Wachsen. Der Schweizer Seglerverband hat auf diese Entwicklung reagiert und die erste E-Sailing-Schweizermeisterschaft lanciert. Im Rahmen der Windweek Brunnen wurde am vergangenen Samstag das Live-Finale dieser «Swiss eSailing National Championship» ausgetragen. Die Top 7 der aktuellen Rangliste kämpften im Festzelt auf ihren Notebooks gegen die gegnerischen Boote.

Die virtuellen Regatten konnten von den Zuschauern auf Grossleinwand mitverfolgt werden. Nach einer Qualifikationsrunde ging es in einem alles entscheidenden Medal Race um den ersten Meistertitel. Dieses Rennen wurde eher überraschend von Arno Simonet aus Münchenstein gewonnen. «Ich bin zwar relativ schlecht in diese Wettfahrt gestartet, blieb dann aber allein auf der linken Seite und hatte freie Fahrt, während sich die andern immer gestört haben», meinte der Basler mit Wurzeln in der Romandie. «Und natürlich war auch etwas Glück dabei.»

Simonet ist selber seit seiner Kindheit mit dem Segeln verbunden, ist aktiver Regatteur auf Jachten und trainiert seit letztem Oktober täglich im E-Sailing. Phil Coint, der Favorit aus Genf, der sich als einziger Schweizer für die Weltmeisterschaft qualifiziert hatte, blieb ohne Medaille.

Walter Rudin



Arno Simonet bei seiner virtuellen Segelfahrt zum Titel des Schweizer Meisters. Bild: Walter Rudin